



## **“DINERO ELECTRÓNICO: EL MEDIO DE PAGO *E-CASH* EN CHILE”**

**JOSÉ MIGUEL MOYA VALLEJOS  
LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES**

### **RESUMEN**

De todas las fases de la relación contractual en la red, el pago es el que genera hoy día mayores desconfianzas. Es por esto que se hace urgente y necesario posibilitar sistemas de pago electrónico que sean adecuados a estas nuevas formas de contratación, tanto desde el punto de vista técnico como jurídico, creando instrumentos de pago técnicamente seguros y aportando soluciones a sus posibles aspectos conflictivos con respeto y equilibrio de los intereses de los diferentes sujetos implicados: entidades emisoras, comerciantes y compradores